

ESPAÑA

Galicia Rías Altas

📍 La Coruña, Santiago de Compostela, Costa da Morte

DESDE

861€

Vuelo directo desde **MADRID**
Domingos, 23mar-02nov 2025



AVIÓN



TRASLADOS



HOTEL



EXCURSIONES

 AirEuropa

 IBERIA

 vueling

Fecha de edición: 7 de mayo | Circuito

El precio final "desde" por persona en habitación doble incluye: avión ida y vuelta, estancia en hotel de la categoría y régimen elegido, traslados, seguro de viaje y tasas de aeropuerto. Precios basados en salida 2025-06-15, puede variar según tarifa y día. Condiciones generales según folleto. Plazas limitadas.

Galicia Rías Altas

 Circuito de **8 días**

Itinerario



Día 1 - Domingo: Ciudad de origen, Rías Altas

Llegada al aeropuerto Santiago/Coruña y traslado al hotel. Acomodación, cena y alojamiento.



Día 2 - Lunes: A Coruña

Estancia en el hotel en régimen de media pensión. Visita de A Coruña con guía oficial (medio día), pasearemos por su ciudad vieja, donde veremos la plaza de María Pita e iglesias como la de Santo Domingo. Realizaremos una panorámica en autobús por sus preciosas playas urbanas, su magnífico paseo marítimo y por la Marina, cuyas famosas fachadas acristaladas le otorgaron el pseudónimo de "la ciudad de cristal". Tiempo libre por el centro para pasear por sus calles y almuerzo por cuenta del cliente. A la hora acordada nos acercaremos hasta la Torre de Hércules (entrada NO incluida), declarado Patrimonio de la Humanidad. Regreso al hotel y alojamiento.



Día 3 - Martes: Rías Altas

Estancia en el hotel en régimen de media pensión en el hotel. Excursión opcional de día completo a Ferrol, Mugarbos y Betanzos. Realizaremos la visita con guía oficial en el Ferrol y visitaremos el Museo Naval. Tiempo libre para el almuerzo, por cuenta del cliente. Seguidamente nos dirigiremos a la villa marinera de Murgados para visitar su casco antiguo, finalizaremos la excursión con la visita del impresionante casco histórico de Betanzos. Regreso al hotel y alojamiento.



Día 4 - Miércoles: Costa Da Morte

Estancia en el hotel en régimen de media pensión. Por la mañana salida en dirección a costa da Morte, de camino visitaremos el Castillo de Vimianzo. Ya en Muxía, recorreremos su casco antiguo, que posee un gran patrimonio histórico y cultural, maravillosas playas y preciosos paisajes. Almuerzo en restaurante incluido. Por la tarde visita de Finisterre, pequeño pueblo marino que, durante muchos siglos, se consideró el "Fin de la Tierra". Mundialmente conocido por su cabo y su faro. Regreso al hotel y alojamiento.



Día 5 - Jueves: Santiago de Compostela

Estancia en el hotel en régimen de media pensión. Excursión de día completo a Santiago de Compostela, realizando una visita de medio día con guía oficial a la Ciudad Universal, declarada por la Unesco Patrimonio de la Humanidad y donde destacan entre otros la Catedral y la fachada del Obradoiro. Continuaremos con un paseo a pie por su casco histórico, conociendo la plaza del Obradoiro, la plaza Fonseca, la plaza de Platerías y la puerta santa entre otros. Almuerzo por cuenta de los Sres. clientes y tiempo libre para seguir disfrutando de la ciudad. A lo largo del día disfrutaremos de una degustación de productos típicos de Galicia. A la hora indicada regreso al hotel y alojamiento.



Día 6 - Viernes: Rías Altas

Estancia en el hotel en régimen de media pensión. Excursión opcional de día completo a Lugo. Iniciaremos la visita a Lugo con guía oficial, ciudad con muchos atractivos, entre los que destaca la muralla romana que la rodea y que es la única del mundo que se conserva entera. Tiempo libre para seguir disfrutando de la ciudad y almuerzo por cuenta del cliente. Regreso al hotel y alojamiento.



El precio incluye

- Avión ida y vuelta.
- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.
- Estancia de 7 noches en hotel 4* en Rías Altas, régimen según programa.
- Excursiones que se detallan en el itinerario.
- Guía local en A Coruña y Santiago.
- Almuerzo en restaurante, durante excursión a Costa da Morte.
- Degustación de productos típicos de Galicia.
- Bebidas incluidas (agua/vino) en las comidas y cenas.
- Seguro de viajes básico.

No incluye

- Todo aquello no especificado en el itinerario y en "El precio incluye".
- Entradas a monumentos y guías locales no indicados en el itinerario como incluido (el guía acompañante en destino no está autorizado a desempeñar funciones de guía local y explicar en museos, monumentos y lugares públicos).
- Excursiones opcionales.

Hoteles previstos o similares

- HOTELES 4*: H. Exe Coruña, H. AC Coruña, H. Riazor, H. Ibis Styles A Coruña.

Nota El orden de las excursiones puede variar sin afectar al contenido. Las excursiones empezarán el lunes independientemente del día de llegada del cliente. Cuando el nº de pasajeros sea inferior a 12, se sustituirá el guía acompañante por un conductor guía y se realizará el circuito con minibús. Si la llegada de los clientes al Hotel es posterior a las 21.00 h. el primer servicio será alojamiento.

Servicios de restauración Desayuno continental. Almuerzos y cenas serán servidos en mesa y a base de menús cerrados con primer plato, segundo plato, postre y pan.

Itinerario



Día 7 - Sábado: Rías Altas

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Día libre a disposición de los Sres. Clientes.



Día 8 - Domingo: Galicia, ciudad de origen

Desayuno y tiempo libre. Traslado al aeropuerto y fin de nuestros servicios.

